

EKSPOS

Mudahkan Mobilitas Babinsa, Dandim 0829/Bangkalan Serahkan Motor Dinas

AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID

May 6, 2023 - 13:45



Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat melaksanakan pengecekan personel dan materiil.

BANGKALAN, - Diawali dengan apel pagi, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyerahkan Kendaraan Dinas Motor Trail kepada Babinsa di wilayah Kodim 0829/Bangkalan. Sebanyak 153 unit motor Honda CRF bantuan dari Kementerian Pertahanan Republik Indonesia diserahkan langsung pada Jumat (05/05/2023) pagi di lapangan apel Makodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 04 Bangkalan.



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat memasang Helm dalam rangka penyerahan motor Dinas Babinsa secara simbolis

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav. Taufik Dwinova, SE sesuai melaksanakan penyerahan kunci kontak dan helm secara simbolis, Dandim dengan didampingi Plt. Pasiilog Kodim 0829/Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto melaksanakan pengecekan motor dinas dan personelnya.

“Pagi ini, kami sebenarnya melaksanakan pengecekan dalam rangka kegiatan kesiapan mendukung Pemda, dalam hal ini pilkades serentak di wilayah Bangkalan. Jadi ini adalah salah satu rangkaianannya kita melaksanakan pengecekan personel termasuk materiil yang baru kita dapat, dukungan dari Kementerian Pertahanan kepada seluruh Babinsa.” Tutur Dandim 0829/Bangkalan Usai melaksanakan pengecekan.

“Babinsa mendapatkan dukungan motor dalam rangka untuk operasional mereka. Bertepatan juga dengan pelaksanaan pilkades di Bangkalan, dan juga nanti bisa mendukung tugas-tugas mereka.” Sambungnya.

Menurut Dandim, Jumlah motor dinas yang diserahkan sebanyak 153 unit, “Kita bagi sesuai dengan kondisi Koramil. Koramil kita kan tentu jumlah desanya berbeda-beda. Ada yang 8, ada yang 5. Jadi, tergantung bagaimana kondisi Koramil.” Tuturnya.

“Harapannya dengan adanya motor ini, Babinsa bisa langsung masuk ke wilayah, ke Desa. Mendampingi wilayahnya, melaksanakan pembinaan di wilayahnya masing-masing sehingga tugas-tugasnya bisa terlaksana.” Harap Dandim.

Dandim lantas menambahkan, “Sesuai jumlah Desa, kita ada 149 Desa yang melaksanakan pilkades di gelombang 2 ini, yang jelas, para Babinsa melekat di Desanya masing-masing. Membantu Pemerintah Daerah dan pemerintah Desa setempat untuk menyukseskan kegiatan pilkades. Mudah-mudahan kehadiran

Babinsa bisa betul-betul bisa membantu masyarakat, mengayomi masyarakat, mengamankan pelaksanaan pilkades agar benar-benar berjalan dengan aman dan lancar.” Pungkas Dandim.
(Pendim_0829)